

---

## Hallo Schwarzbierbude

Posted by chillmirage - 2017/06/19 09:32

---

Hallo Schwarzbierbude

Ich bin Christian aus Hagen, bin 45 Jahre alt und

spiele seit kurzem begeistert AC. Ich bin jetzt nicht so der erfahrene Zocker. Ich bin sehr gerne GT gefahren aber nachdem mich GT5 langsam langweilte und ich mir eine PS4 angeschafft hatte musste jetzt, nach viel Witcher und Skyrim, endlich mal wieder Asphalt unter den Controler. Und da war dann auch schon sehr schnell das erste Problem... mit dem Controler war da nicht mehr viel zu holen. Ich kann mit den Joysticks nu gar nicht fahren und wenn dann nicht ohne hupend um die Kurven zu schrammeln. Jetzt habe ich mir einen Thrustmaster 150 angeschafft und damit geht es bedeutend besser und macht irre Spaß. ich denke auch, dass AC mir als Spieler viel mehr bieten kann als GT. Im Moment bin ich im Karriere Modus und die Gegner sind "sehr leicht". Online habe ich mich noch nicht mit beschäftigt. Würde nicht mal wie ich da hin komme :whistle:

Ich hoffe hier gleichgesinnte und für Anfänger tollerante Spieler zu finden die aber auch gerne mehr wollen wenn es die Fähigkeiten her geben. Ich freue mich auf einen angeregten, lustigen und lehrreichen Austausch.

Christian

---

## Aw: Hallo Schwarzbierbude

Posted by tonykart - 2017/06/19 12:09

---

Willkommen bei der Schwarzbierbude und viel Spaß mit AC

Wenn du Fragen hast kann ich dir auch unseren Teamspeak empfehlen dort findest du eigentlich immer jemanden der auch gerne hilft

grüße

Tony

---

## Aw: Hallo Schwarzbierbude

Posted by Haggard - 2017/06/19 18:42

---

Hi Christian,

Gleichgesinnte findest du hier sicher, allerdings fahren wir hier alle auf dem PC und können so leider nicht mit dir an der PS4 zusammen fahren. :(

Mit ziemlicher Sicherheit gibt es aber auch für die PS4 Communities oder Ligen, in denen Assetto Corsa gefahren wird. Nur auf die gemoddeten Autos und Strecken wirst du verzichten müssen, sowas gibt, soweit ich weiß, auf den Consolen nicht.

Bei Fragen zum Spiel kriegst du hier natürlich trotzdem beantwortet. ;)

Die Schwierigkeit im Karrieremodus müsstest du zum Beispiel vor jedem Rennen anpassen können - das geht zumindest am PC in der Äbersicht bevor du das Event startest.

Grüße

---

## Hallo Schwarzbierbude auch von mir

Posted by xKRISx - 2017/06/24 15:21

---

Ich hänge mich mal hier dran.

Hallo zusammen, ich heiße Christof, bin 45 und komme aus dem Saarland. Ich fahre seit einiger Zeit auf Grün, war gerne auf Blau unterwegs und bin jetzt auf der dunklen Seite gelandet :) . Ich hab AC seit einer Woche und bin mich noch ein bisschen am orientieren. Vieles hat sich mittlerweile von selbst erklärt, aber über einige Sachen bin ich mir noch nicht so ganz im Klaren. Im Moment ist der Updater am arbeiten, dass das mit dem online fahren auch klappt.

---

Unterwegs bin ich als Kris Kristen, was auch gleich zu meiner ersten Frage fÃ¼hrt: Welcher Chat wird denn hier ingame genutzt, bzw. wird der Ã¼berhaupt genutzt um mal "Hallo" oder "Sorry" zu sagen?  
Freue mich auf jeden Fall hier gegen bzw. mit Euch zu fahren.  
GruÃ,  
Kris

=====

## Aw: Hallo Schwarzbierbude auch von mir

Posted by Old Snake - 2017/06/24 17:23

---

Hi Kris.  
Willkommen auf der SBB.  
Ich hab den Pythonchat an.  
Ach ja. Die Macht ist mit dir. ;) :lol:

=====

## Aw: Hallo Schwarzbierbude auch von mir

Posted by Galaxiedriver - 2017/06/25 01:38

---

Hallo Christof, schÃ¶n noch einen SaarlÃ¤nder hier zu treffen :)

Gute Fahrt!!!

GruÃ  
Dirk

=====

## Aw: Hallo Schwarzbierbude auch von mir

Posted by racingachim - 2017/07/26 22:13

---

Dann mach ich ma weiter hier:

Ja, Hallo erstmal,  
Ich weiÃ gar nicht mal, ob Ihr es schon wusstet:

Ich hab mich dann auch mal hier angemeldet, der Kampf um die rote Laterne ist also neu gestartet :P

Einige kennen mich wohl noch von der alten Bude oder von GrÃ¼n oder von den sagenumwobenen Budentreffen.

Nachdem das reale Leben leider einige Zeit im Vordergrund stand, hab ich nun wieder etwas Zeit und Lust, auch abseits des Berufslebens ins Lenkrad zu greifen.  
Zwar wie frÃ¼her nur mal an den Wochenenden, aber immerhin.....

Allerdings bin ich ein totaler Assetto Corsa Neuling und muss mich erstmal reinfummeln in Alles....is ja doch etwas anders als GTR2 und GTL :whistle:  
aber ja ja ich weiÃ: Hier werden sie geholfen

So, dann GruÃ an alle alten Bekannten und neue Mit-Rempler  
Aber Vorsicht

=====

## Aw: Hallo Schwarzbierbude auch von mir

Posted by Markus1605 - 2017/07/27 10:54

---

SchÃ¶n wieder hier jemand aus den alten Budentagen zusehen.B)

---

Willkommen auf Schwarz!!! (Ist genau genommen auch nur dunkles Blau.:whistle: )

Wie du schon geschrieben hast,wenn du Probleme beim Umstieg auf AC hast (und die wirst du bekommen:lol: ),einfach melden.

Gruss Markus

=====